

Escolares se suman al programa satelital chileno



MINISTERIO DE DEFENSA

Diseñar naves capaces de viajar al espacio y otras que puedan visitar planetas son algunas de las actividades que alumnos de la escuela básica "Cóncores de Plata" de Cerrillos, Región Metropolitana, realizarán como parte del Programa Escolar Satelital, que busca acercar esta actividad a las tres regiones (las otras son Antofagasta y Magallanes) que albergarán las futuras estaciones terrenas del Sistema Nacional Satelital de Chile. Los ministros de Defensa (en la foto), Educación y Ciencias explicaron ayer el programa a los estudiantes.